



# せんだん

## 学校教育目標

「進んで学び、心やさしく、たくましい児童の育成」

No. 11 令和5年9月27日 校長 松本 成浩

## 行事の多い2学期。積極的な取組を期待しています！！

2学期も1ヶ月が過ぎ、いろいろな行事が次々にやって来ています。先週の授業参観へのご参加も、ありがとうございました。6年生は、明日から長崎への修学旅行に出かけます。また、今年は市内小学校の陸上大会も開催されることになっており、練習会も行っています。運動会のスローガンの話し合いもありました。どんな行事であっても、自分から積極的に関わって、自分が主役として盛り上げていく意欲をもって取り組んでほしいです。

### 情報モラル講座

22日（金）は、5時間目に授業参観を行い、その後に、育友会主催の「情報モラル講座」にも参加していただきました。現代は情報化社会で、便利になっている反面、いやな思いをしたり、危険な目に遭ったりするなど功罪の両面があると言われています。情報機器をうまく使っていくために気を付けることについて、「ITサポートさが」から講師の先生に来ていただき、お話をさせていただきました。自分自身をしっかりと守るためにも、家庭でルールをしっかりと決め、モラルや思いやりの気持ちを持ちながら利用していくことが大切だと感じたところです。



親子でルールを話し合う1年生

### 福祉体験 & ブラインドサッカー

4年生では、総合的な学習の一つとして「福祉」について学んでおり、12日に社会福祉協議会からの支援を受けて車いすとアイマスクを付けてのブラインドウォークの体験活動を行いました。ペアを組んだ友達と役割交代をしながら、実際に両方の立場を体験することで、より深い理解をすることができたと思います。また、22日には日本ブラインドサッカー協会から講師として来ていただき、視覚障がい者の方のスポーツである「ブラインドサッカー」の体験教室を開いていただきました。障がいのある方がいろいろと工夫された方法でサッカーを楽しんでいらっしゃる姿がとても印象的でした。授業のまとめでは、障がいのあるなしに関わらず、皆が気持ちよく生活するためには、コミュニケーションと思いやりの心が何より大切であると熱く語っていただきました。子供たちの心にもしっかりと届いたと思います。



段差も慎重に上げ下げしました



音を頼りに蹴る方向を定めます

**【教育実習、実施中】** 本校の卒業生で、現在大学3年生の長尾さんが、6年1組で4週間の教育実習を行っています。子供たちとたくさんふれあい、教職の魅力を感じ取ってくれることを願っています。